



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

Reportaje a Linus acerca del 2.4 y 2.5 (5548 lectures)

Per Ricardo Galli Granada, [gallir](http://mnm.uib.es/gallir/) (<http://mnm.uib.es/gallir/>)

Creado el 30/01/2001 00:00 modificado el 30/01/2001 00:00

ZDnet tiene un [reportaje^{\(1\)}](#) a Linus Torvals. Como casi siempre, [típicas preguntas estúpidas^{\(2\)}](#)...

Estos *journalists* (se llama Peter Galli, pero os aseguro que no es pariente mío, seguramente su apodo sería *gallip* :) tecnológicos [repiten siempre^{\(2\)}](#) las mismas preguntas, como si Linus fuera jugador de fútbol que está dispuesto a repetir siempre las mismas respuestas.

De todas maneras, es corto y hay algunas cosillas interesantes:

- Linus piensa que la arquitectura del 2.4 está muy bien y será un buen cimiento para futuros desarrollos.
- El 2.5 no comenzará hasta mayo del 2001, aproximadamente.
- No cree que se cree una rama del kernel para los servidores SMP de alto rendimiento.
- Hay que hacer una re-ingeniería de algunas partes de los drivers, ya que están algo anticuadas.

Y como dirían algunos, *la grandeza de los kernels es esa, que nunca se puede saber que pasará, ya que no hay adversarios pequeños en esta liga de las estrellas.* Puaj...

--ricardo

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.zdnet.com/eweek/stories/general/0,11011,2679179,00.html>
2. <http://slashdot.org/comments.pl?sid=01/01/30/1729236&cid=36>

E-mail del autor: gallir_ARROBA_uib.es

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=446>